

# L'Afrique de l'Est franchit une nouvelle étape pour renforcer la sécurité alimentaire et nutritionnelle régionale

Addis-Abeba, 1 août 2013 (CEA) - Toutes les Communautés économiques régionales et les organisations intergouvernementales en Afrique de l'Est ont lancé une nouvelle initiative visant à renforcer la coopération dans le domaine de la sécurité alimentaire et nutritionnelle. Le Programme sur la sécurité alimentaire pour l'Afrique de l'Est est sorti le 4 juillet, après une réunion de trois jours à Dar es-Salaam, la capitale tanzanienne.

---

Le programme vise à construire sur les liens entre les interventions connexes existants dans le cadre du Programme détaillé de développement de l'agriculture africaine (PDDAA). Il soutiendra également les Communautés économiques régionales et les organisations intergouvernementales à renforcer leurs stratégies et projets respectifs en matière de sécurité alimentaire en mettant l'accent sur la cohérence, la consistance et l'efficacité. Un autre objectif est de promouvoir des partenariats créatifs, de renforcer les échanges commerciaux et de diffuser l'information pour améliorer la prise de décision.

Ce programme se concentrera sur les quatre domaines suivants:

- (1) Marketing et développement commercial pour les produits agricoles, l'élevage et la pêche;
- (2) Recherche et développement pour la valeur ajoutée (transformation des aliments) et les systèmes d'intrants (notamment les engrais et les systèmes de semences), notamment la collaboration dans la production de la technologie (recherche) et transfert (extension);
- (3) Gestion des ressources naturelles durables et
- (4) Nutrition et protection sociale, y compris les dispositifs sociaux.

Le programme débiterait comme un projet pilote de cinq ans impliquant le Burundi, la République démocratique du Congo, le Kenya, le Rwanda, la Tanzanie et l'Ouganda. Le gouvernement des Pays-Bas a manifesté sa volonté d'apporter son soutien. Les pays représentés dans la nouvelle structure sont également membres de la Communauté de l'Afrique de l'Est, de l'Autorité intergouvernementale pour le

développement, du Marché commun de l'Afrique australe, de la Conférence internationale sur la Région des Grands Lacs (CIRGL) et de la Communauté économique des Pays des Grands Lacs (CEPGL).

Outre le Bureau sous-régional de l'Afrique de l'Est, de la Commission économique pour l'Afrique (CEA), la réunion a été organisée et financée conjointement par la Conférence internationale sur la Région des Grands Lacs et l'Institut africain de développement économique et de planification.

Publié par:

La Section des communications extérieures et des relations avec les médias

Commission économique pour l'Afrique

BP 3001

Addis-Abeba (Éthiopie)

Tél. +251 11 551 5826

Adresse électronique : [ecainfo@uneca.org](mailto:ecainfo@uneca.org) [1]

[www.uneca.org](http://www.uneca.org) [2]

---

**Source URL:** <http://www.uneca.org/fr/media-centre/stories/lafrique-de-lest-franchit-une-nouvelle-etape-pour-renforcer-la-securite>

**Links:**

[1] <http://www.uneca.org/fr/contact/ecainfo/uneca/org>

[2] <http://www.uneca.org>